

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 愛知厚生年金会館
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
 会長 鈴木理之
 幹事 三好親
 会報・雑誌委員長 加藤重雄

No. 13

ロータリーを祝おう 100年の歩み

CELEBRATE ROTARY

100 Years 2004~2005年度 RI会長 グレンE.エステス・シニア

財団月間

きょうの例会
 第1063回 平成16年11月2日(火)

講演 “からくり人形について”
 木偶師 萬屋仁兵衛文造様
 (紹介 油田君)

先週の記録
 第1062回 平成16年10月26日(火) 晴

◆“奉仕の理想”

◆出席報告

会員 66(56)名 出席 37名
 出席率 66.07 %
 前々回 10月12日(修正出席率) 98.25%

◆ビジター紹介 1名

◆11月会員誕生日

足立 一郎君 (11/4) 鈴木 理之君 (11/7)
 伊豫田博明君 (11/14) 二村 聡君 (11/16)
 松居 敬二君 (11/25)

三好幹事報告

1. 台風・地震災害義援金の募金箱を回しますので、ご協力をお願い致します。
2. 本日の友愛の日は職業奉仕月間に因み、各テーブル毎に夫々の職業感についてお話し下さい。

鈴木(理)会長挨拶

日本全土に豪雨を伴った台風23号の甚大な被害のツメ跡がまだ残っている矢先に、今度は阪神大震災を上回る新潟県中越地震が発生。

時間の経過と共にその被害の大きさに改めて自然の猛威に驚き恐れるばかりです。

そんな災害の中でも台風23号で「海の貴婦人」と呼ばれる海王丸の座礁や観光バスの水没事故、地震による新幹線急停止脱線等々、大災害にも繋がりがねないこれらが最小限にとどまった事は正に奇跡的なことであったと考えられます。

中越地方は間もなく積雪4Mにもなる豪雪地帯で被害者家族の皆さんの心痛は如何ばかりかと慰める言葉もありません。一刻も早い救援活動と復旧作業が着手されることを祈念するばかりです。

我がクラブに於ても三好幹事・伊藤(健)社会奉仕委員長の呼びかけで募金をさせて頂くことと致しましたので皆さんご協力願います。

●●●●●●●● 友愛の日 ●●●●●●●●

大谷君の乾杯にて食事が始まり各テーブルでは盛んに会話も弾み、突然の指名にも関わらずビジターの東RC水野茂生君や数名の方に壇上でご自身の職業についてスピーチをして頂きました。

○●●●●●●● チャリティーランご案内 ○●●●●●●●

日時 11月6日(土) 雨天決行
 12時スタート
 場所 名城公園(北園・噴水予定地)

今年は宮尾RA委員長の命名によりチーム名を“楽”RACとし、ローターアクトクラブ会長・幹事、加藤君のご長男を始め若手6名が名古屋YMCA主催第11回チャリティーランに出場致しますので応援宜しくお願い致します。

(応援)

在田 忠之、二村 聡、伊豫田博明
 加藤 重雄、宮尾 紘司、三好 親
 水谷 祥督、佐久間良治、鈴木 理之
 倉人 経昭・夫人

職業奉仕金言集(職業奉仕委員会より)

その三

「職業奉仕とは、自らの経営活動を社会的に有益足らしめんとする努力である」

その四

「職業奉仕とは、団体的に行動するものではなく、自分の職場を中心に行う個人奉仕である」

災害義援金について

今回ご協力頂きました台風23号と新潟県中越地震の被災地募金は108,000円集まり、特別積立基金と合わせて総額20万円をガバナー会へ送金しました。

ガバナー月信より

ドクターヘリがあなたの命を救います

名古屋RC 野口 宏

(愛知医科大学附属病院高度救命救急センター教授)

はじめに:

欧米では1970年代から救急医療体制のなかにヘリコプターを導入し、救急車と同様に救急患者発生現場での治療及び重症患者の病院搬送に活用して、その救命率の向上や後遺症の軽減が図られて来ました。そこで我が国でも試行的事業など行いその導入が検討されて、その結果、2002年より厚生労働省は正式に我が国においても救急医療体制の中にドクターヘリの導入を決定し、全国で8箇所(7県)で運行されています。(愛知県、静岡県(2台)、岡山県、千葉県、和歌山県、福岡県、神奈川県)
愛知県では2003年1月1日から運行されています。2002年は282件、2003年は473件の出動要請がありました。

ドクターヘリとは:

重症の救急患者に対して必要な医療機器や医薬品を装備したヘリコプターに救急医、看護が搭乗し、救急患者の発生現場もしくは医療機関からの要請により、搬送中に処置、治療を行いながら高次医療機関に救急患者を搬送するためのヘリコプターです。

ドクターヘリ運行上の主な条件

小型であること。(6人乗り:パイロット、整備士、医師、看護師、患者、患者家族)

2~3分で離陸できること。(防災ヘリでは15分~30分のアイドリングが必要)

駐機場が搭乗員待機所の直近にあること。

ドクターヘリの出動が有効と考えられる基準

救急現場からの治療開始が必要な場合、搬送時間の

短縮を計りたい場合、僻地医療過疎地の救急医療、災害時の救急医療、など。

運行の実際

119番通報により、救急要請を受けた消防司令の判断でドクターヘリ医師派遣基準を参考にして、必要を判断されたときにドクターヘリ運航センターへホットラインで出動要請を行います。

要請を受けたドクターヘリ搭乗員はドクターヘリ駐機ヘリポートに急行します。要請から離陸まで3分以内での出動が可能であり、現場到着には愛知県内であれば20分以内にほぼ全域をカバーできます。

現場での処置のための着陸はヘリポートが直近にあれば問題は有りませんが、多くの場合現場周辺200m近辺で着陸地点を探します。地域内の場外離着陸場として学校の校庭、運動場、公園、会社所有地、休耕田、河川敷、道路などを使用します。そのためにもドクターヘリは小型である必要があります。

処置後はヘリポートのある救命救急センターに搬送するか、状態が安定していれば、救急車で近隣の医療施設に搬送するなどの方法がとられます。

運行時間は現在のところ午前8時30分~午後5時までの出動要請で行われています。

既に今まで救命することができなかった救急患者さんが救われています。

経費

現在、国と県が半額づつ運行経費を負担しています。欧米では民間団体(自動車協会や保険会社)が運営しています。例えばゴルフ場で一回のプレイの度に50円程度ご負担頂ければドクターヘリを運行できます。

ニコボックス

名古屋東RC 水野 茂生君
ご指名を受け、私の職業に関連したことを少しお話をさせて頂きました。

大口 弘和

台湾で米山奨学生だった張國華君に会って来ました。

皆さんに宜しくとの事でした。

浅井 誠寿

高校の運動会を久しぶりにゆっくり見ました。

手足の長くなったのと騒音の様な音楽に驚きました。

運動会 大音量の ポップスに
山本 真輔
ホームクラブ御無沙汰しました。

山本 英次

台湾国際会議でスピーチしてきました。

日本に帰って来たら大災害でビックリしました。

池田 隆・伊藤 健文

榎尾 富二・菊池 昭元

小山 雅弘・黒須 アイ子

三好 親・水野 民也

森 幸一・西川 豊長

澤田 淳治・鈴木 正男

竹内 眞三・和田 正敏

鷲野 義明・渡邊 源市

吉田 節美
被害に遭われた方々へお見舞い申し上げます。

足立 一郎・鈴木 理之

竹内 克豊
会員誕生日祝い。

宮本 光久・宮尾 絃司
夫人誕生日祝い。

舎人 経昭
被害に遭われた方々へお見舞い申し上げます。

夫人誕生日祝い。

池森 由幸
夫人誕生日祝い・結婚記念日祝い。

萩原喜代子・大谷 和雄
魚津 常義・山田 壽勝
結婚記念日祝い。

合計

96,000円

次回例会

平成16年11月9日(火)

ロータリー財団月間に因み

黒野貞夫ロータリー財団委員長